

# Chapitre 1

Avec ses tresses noires ébène et ses yeux d'un vert intense, Amira du haut de ses 13 ans était toute destinée à devenir top model. Mais depuis qu'elle sait marcher, elle ne pense qu'à jouer au foot.

Ses parents doivent travailler dur pour gagner de l'argent, ils ne peuvent donc pas s'occuper de leurs enfants. Amira, l'ainée, doit prendre soin de ses petits frères et sœurs. Entre l'école et les tâches ménagères, sa vie est bien remplie. Mais, dès qu'elle a un moment, Amira va s'entraîner en cachette au foot. Elle ne se rend pas compte, mais elle est très douée.

Un jour, alors qu'elle s'entraîne dehors avec son frère, un recruteur la voit. Il lui demande dans quelle équipe elle joue. Elle lui répond que le foot est son sport favori, mais que sa famille n'a pas les moyens de l'inscrire à un cours et qu'aucune équipe ne voudrait d'elle puisqu'elle est une fille.

Un soir, pendant le dîner, sa maman lui annonce qu'elle a reçu un courrier disant qu'elle est conviée à un concours pour entrer dans un collège sportif à New York. Amira est folle de joie, mais elle s'inquiète. Qui s'occupera des plus jeunes! Sa mère la rassure et lui dit qu'elle a déjà beaucoup donné et que Joshua, le deuxième, prendra le relais. Le lendemain Amira passe le concours et gagne. Trois jours plus tard, elle se retrouve dans l'avion prête à vivre cette incroyable AVENTURE.

\*\*\*

Leana vit avec ses parents dans le Colorado. Son père est météorologue. Un matin, il réunit son village pour leur annoncer l'arrivée d'une tornade. Tout le village se disperse dans les États Unis et sa famille part à Chicago où ils rejoignent la grand-maman. Léana qui a toujours rêvé d'aller à New York dans un collège en sport étude pense que c'est le moment parfait puisqu'ils sont obligés de déménager.

Malheureusement sa grand-maman ne va pas bien et ses parents doivent rester à Chicago. Léana part donc seule pour New York.

\*\*\*

Leana se trouve déjà dans le dortoir au moment où Amira atterri. Heureusement, le sport étude n'est pas loin. Il n'y a que 20 min de taxi. Une fois arrivée, Amira, stressée, monte dans son dortoir. Elle entre, une fille s'y trouve déjà. C'est Léana. Amira plutôt timide se fait toute petite. Léana la remarque et lui dit:

- Salut, moi c'est Léana et toi?
- Amira, lui répond-elle d'une petite voix.
- Cool, je pense qu'on va bien s'entendre. Tu veux le lit du haut?
- Oui, merci.

Amira se sent rassurée et c'est le début d'une grande amitié.



## Chapitre 2

Cela fait déjà une semaine qu'Amira et Léana sont au sport étude. Depuis ce soir au dortoir, un lien d'amitié s'est créé entre elles. Les deux amies s'épanouissent dans leurs études, tout comme dans le foot, au regret de leurs compagnons. Les autres membres de l'équipe, qui est entièrement composée de garçons, sont jaloux. Ils ne supportent pas leur talent. Un soir, alors qu'elles sortent de la salle d'entraînement, les filles retournent à leur dortoir. A mi-chemin, Elles sont surprises par l'équipe qui surgit d'une ruelle sombre et étroite.

Ils attrapent Amira qui est la plus douée des deux.

- Lâchez-la ! S'exclame Léana, furibonde.

Aussitôt, un grand bonhomme l'attrape pour la tenir tranquille. Elle lui donne un coup de pied dans les tibias, ce qui lui fait lâcher prise.

- Amira!

Cette dernière est à terre, où un autre garçon l'a jetée.

Ils partent en ricanant. Amira s'est évanouie.

Les deux filles sont à l'infirmierie. Léana se trouve au pied du lit de son amie dont la jambe est bandée. Celle-ci se réveille doucement.

- Comment tu vas ? demande Léana.
- Mieux, mais ma jambe est très douloureuse, marmonne fébrilement Amira.
- Elles discutent lorsque l'infirmière qui est assez gentille s'approche du lit.
- Bonsoir, mesdemoiselles. Amira, comment te sens-tu ?
- J'ai très mal à la jambe.
- Justement, à propos de ça, j'ai le regret de t'annoncer que tu ne pourras plus jouer au foot pendant deux ou trois semaines.

Alors que le prochain match approche, les deux amies ne savent pas quoi faire. Doivent-elles dénoncer leurs coéquipiers ? Ils risquent d'être renvoyés et l'équipe ne pourra alors pas jouer ce match important.

### Chapitre 3

Leana et Amira vont quand même dénoncer les agresseurs au directeur M. Craquette.

Le directeur dit :

- Je vois... Alors je vais les virer de l'équipe.
- Non, s'il-vous-plaît, Monsieur, sinon nous ne serons pas assez pour jouer le match, mettez-leur plutôt une autre punition ! dit courageusement Leana.

Monsieur Craquette est d'accord avec sa proposition et sanctionne les coupables : ils devront aider le concierge pendant deux semaines sur leur temps libre.

\*\*\*

Quelques jours plus tard, une pancarte est affichée sur le mur de l'internat, qui dit : A tous les élèves de la section de football, le match est décalé à cause de dégâts sur le terrain. Il faudra trois semaines pour le refaire.

Les deux filles sautent de joie et crient en chœur : « Ouiii ! »

Amira pourra donc participer au match.

\*\*\*

Deux semaines plus tard, après leur entraînement, Leana reçoit un appel.

Sur l'écran s'affiche « Maman ». Elle répond.

-Salut ma puce. Je dois t'annoncer une mauvaise nouvelle.

-Qu'est-ce qu'il y a ?

-Ta grand-mère a fait une crise cardiaque et ...

-Quoi ? J'espère qu'elle est toujours en vie !

-Non, malheureusement il était trop tard, ils n'ont pas réussi à la sauver. Je suis désolée.

Leana fond en larmes.

-L'enterrement aura lieu jeudi prochain, nous viendrons te chercher.

Lorsque Leana veut inscrire la cérémonie dans son agenda, elle remarque que c'est le jour du match !

## Chapitre 4

La grand-mère de Leana était une grande fan de foot, d'ailleurs c'est grâce à elle que sa petite fille s'est mise au foot. Alors, la famille de Leana veut rendre hommage à sa grand-mère en l'enterrant à côté du stade de foot où le match aura lieu.

Le jour J, Leana est prête à battre l'équipe adverse pour sa grand-mère. Les deux équipes entrent sur le terrain et le match commence. Tout de suite, Amira intercepte le ballon, met un petit pont au premier joueur, une roulette au deuxième, une virgule au troisième, un arc-en-ciel au quatrième et fait un centre précis à Leana qui, pendant que la balle est en l'air, fait une reprise de volée et met un but incroyable au gardien.

\*\*\*

Elles font ensuite une célébration en hommage à la grand-mère de Leana.

Après cette victoire écrasante, toute l'équipe est fière de ses exploits.

Impressionnés, les garçons félicitent les filles et les portent en triomphe autour du terrain. Ils regrettent leur attitude et promettent que désormais qu'ensemble, ils auront le meilleur esprit d'équipe jamais vu.

## Chapitre 5

Depuis ce jour, elles ont une carrière internationale et bientôt tout le monde connaît leur nom. Les garçons admirent ces jeunes filles à jamais qui deviennent des porte-paroles emblématiques. Les deux amies fondent une association pour les droits des filles dans le football et jouent longtemps à ce sport qui rassemble des générations d'enfants et de jeunes.